

MOCIÓN QUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL VOX PARA SU DEBATE Y VOTACIÓN EN EL PLENO DEL AYUNTAMIENTO DE ZARAGOZA DE 31 DE MARZO DE 2023

Una de las principales puertas de entrada del turismo internacional en Zaragoza -que es todavía muy débil en comparación con otras ciudades y destinos españoles- es su aeropuerto, además del importante papel que juega, aquí sí, como motor de la logística y del comercio exterior, no sólo de nuestra ciudad sino de su área metropolitana y resto de ciudades de su entorno.

A pesar de ser la quinta ciudad por tamaño de población, a cierre de 2022 nuestro aeropuerto ocupa el puesto 28º en el ranking de AENA por volumen de pasajeros (627.837, un 34,2% más respecto al 2019), el 33º por volumen de operaciones y el 3º por volumen de carga (ha perdido un puesto en el ranking y un 30,5% respecto al 2019).

Sin embargo, recientemente ha saltado a la prensa la noticia del cierre de su torre de control en horario nocturno. Esto supone la total paralización de cualquier actividad u operación aeroportuaria durante un amplio horario.

Ante ello, sólo cabe denunciar el olvido institucional que sufre nuestro aeropuerto por parte del Gobierno central y el silencio de los gobiernos regional y municipal. En el caso de AENA hay que destacar que el aeropuerto de Zaragoza no aparece entre los elegidos para la "diversificación hacia negocios adyacentes", relacionados con la logística, la movilidad y los servicios basados en datos, tal y como señala su "Plan Estratégico 2022-2026", como sí lo han sido otros como los de Madrid, Barcelona, Málaga, Valencia y Sevilla.

Nuestro grupo municipal ha presentado numerosas iniciativas para reactivar el tráfico aéreo, la conectividad de Zaragoza con Europa y el potencial de sus infraestructuras: ampliación de destinos europeos (a través de enmiendas presupuestarias aprobadas), elaborar una candidatura para albergar un futuro Centro de Formación de Aviación de Ryanair o instar al Gobierno de Aragón su colaboración para reclamar inversiones en la ampliación y modernización del aeropuerto.

Si Zaragoza presume de ser una potencia logística en el presente a nivel europeo, y si quiere estar preparada con las debidas garantías ante los grandes proyectos futuros en el campo logístico no puede permitirse el lujo de tener el aeropuerto cerrado por las noches por la escasez de personal.

Por todo ello se presenta la siguiente

MOCIÓN

El Pleno del Ayuntamiento de Zaragoza insta al Gobierno municipal a:

- 1) Exigir un mayor volumen de inversiones de AENA para el Aeropuerto de Zaragoza en su Plan Estratégico 2022-2026
- 2) La urgente ejecución de la partida presupuestaria "CUL-3341-22706-Ampliaciones conexiones aeropuerto de Zaragoza"



DOCUMENTO	(Cód. 4139) MOCION AEROPUERTO DE ZARAGOZA	ID FIRMA	10371602	PÁGINA	1 / 2
FIRMADO POR				FECHA FIRMA	
ANA ISABEL PARDO PARDOS - ADMINISTRATIVA GRUPO MUNICIPAL VOX				23 de marzo de 2023	

Zaragoza, a de marzo de 2023
EL PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL VOX



Fdo.: Julio Calvo Iglesias

Ayuntamiento de Zaragoza - Documento firmado digitalmente. Verifique su validez en <https://www.zaragoza.es/verifica>



50297MTY30TUyOTQzMjYwNjM3NDk0ODAZ

DOCUMENTO	(Cód. 4139) MOCION AEROPUERTO DE ZARAGOZA	ID FIRMA	10371602	PÁGINA	2 / 2
FIRMADO POR				FECHA FIRMA	
ANA ISABEL PARDO PARDOS - ADMINISTRATIVA GRUPO MUNICIPAL VOX				23 de marzo de 2023	